



## Diputados de Morena denuncian a ministro Aguilar ante FGR

RAÚL RAMÍREZ

**D**iputados de Morena acudieron a la Fiscalía General de la República (FGR) para presentar una denuncia contra el ministro Luis María Aguilar, a quien acusaron de traición a la patria por retardar la resolución de un juicio contra Grupo Elektra, al que el SAT reclama 25 mil millones de pesos.

Sobre este tema, se sabe que los legisladores **Alejandro Robles** y **Lidia Pérez Bárcenas** informaron que también enteraron de la acción legal al **Servicio de Administración Tributaria (SAT)** y a la **Unidad de Inteligencia Financiera (UIF)**.

"No sólo es el ministro más corrupto, sino es el ala recalcitrante que sí está en la idea de lo que se llama un golpe judicial y nosotros no vamos a dejar pasar este tema. Queremos dejarlo muy claro, que se evidencie todos los comportamientos delictivos que puede entrañar este hecho de estar amparando en la vía de los hechos a una persona evasora del fisco", advirtieron.

Cabe recordar que el pasado 22 de agosto, durante la conferencia matutina del presidente **Andrés Manuel López Obrador**, el procurador fiscal, **Arturo Medina**, y la secretaria de Gobernación, **Luisa María Alcalde**, anunciaron que presentarían una queja ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación contra el ministro.

Los funcionarios acusaron a **Aguilar** de dilación ilegal del caso, al detener el expediente por ocho meses para evitar su revisión.

Los legisladores morenistas dijeron esperar que la FGR actúe contra el ministro y eventualmente solicite a la Cámara de Diputados iniciar un juicio de procedencia para retirarle el fuero constitucional.

"Se entregó a la Fiscalía General de la República y se le marcó copia al SAT y a la Unidad de Inteligencia Financiera, así que les pedimos que estén atentos, para nosotros es de suma importancia que haya justicia y justicia también es que las grandes empresas de este país cumplan con sus responsabilidades fiscales", explicó **Pérez Bárcenas**.

